
データ連携の自動化 - プロジェクトタスク #68
プロジェクトタスク # 21 (終了): 01_システムの選定

プロジェクトタスク # 41 (終了): 大興電子・富士通の2社スケジュール

社長含めたデモ会
2017/10/05 08:08 - 石原 由浩

ステータス: 終了 開始日: 2017/10/05

優先度: 通常 期日: 2017/11/17

担当者: Mamiya Tomoyuki 進捗率: 100%

カテゴリ:  予定工数: 0.00時間

対象バージョン:  作業時間: 0.00時間

説明

2社のパッケージ選定の前に社長もデモにご参加する。

日程調節等含めて、指揮は新村部長ではあるが、忘れないためにもチケット化をする。

履歴
#1 - 2017/10/10 14:53 - 石原 由浩

- 期日 を 2017/10/25 から 2017/10/26 に変更

- 優先度 を 低め から 急いで に変更

#2 - 2017/10/10 14:53 - 石原 由浩

- ステータス を 新規 から 進行中 に変更

#3 - 2017/10/10 15:19 - 石原 由浩

To　間宮さん

新村部長より社長の予定について以下に記載します。

■日時について
日にち：10/23(月)、10/24(火)、10/26(木)のどれか
時間帯：13：00から
　
時間に関しては、指定はないが、午後一からが良いとの事。
同じ日に大興電子・富士通に来社してほしく、1社に1時間を想定している。
　

以上です。ご調節の程宜しくお願い致します。

#4 - 2017/10/10 17:53 - Mamiya Tomoyuki

大興電子と富士通（ソレキア）担当営業に連絡。

大興電子から26日13：00～15：00でないと都合がつかないとの返答あり。
富士通（ソレキア）に26日PMで調整するよう、打診中。返答待ち。

■日時について
日にち：10/23(月)、10/24(火)、10/26(木)のどれか
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時間帯：13：00から

#5 - 2017/10/10 18:17 - Mamiya Tomoyuki

富士通（ソレキア）担当営業より返答あり。
26日（木）のPMで訪問可能とのこと。

下記日程にて、新村部長に報告、会議室の確保をお願いします。

10月26日（木）
13:00～14:30　大興電子
15:00～16:30　富士通（ソレキア）

以上

Mamiya Tomoyuki さんは書きました:

大興電子と富士通（ソレキア）担当営業に連絡。

大興電子から26日13：00～15：00でないと都合がつかないとの返答あり。
富士通（ソレキア）に26日PMで調整するよう、打診中。返答待ち。

■日時について
日にち：10/23(月)、10/24(火)、10/26(木)のどれか
時間帯：13：00から

 

#6 - 2017/10/11 08:13 - 石原 由浩

- 進捗率 を 0 から 70 に変更

- 担当者 を Mamiya Tomoyuki から 石原 由浩 に変更

迅速なご対応ありがとうございます。
新村部長には私から報告致します。

#7 - 2017/10/11 08:39 - 石原 由浩

- 優先度 を 急いで から 通常 に変更

- 進捗率 を 70 から 90 に変更

- ステータス を 進行中 から 解決 に変更
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2社の10/26(木）の日程を新村部長に報告完了。

#8 - 2017/10/11 12:49 - 石原 由浩

第一会議室、第二会議室共に予約されていたため、応接1号を予約しときました。
（一番奥の部屋です。）

#9 - 2017/10/12 09:23 - 石原 由浩

- ステータス を 解決 から 進行中 に変更

メールより

10月26日（木）
13:00～14:30　大興電子　　　　　2名（若林様、江頭様）
15:00～16:30　富士通（ソレキア）4名

情報が分かり次第、また更新します。

#10 - 2017/10/12 14:14 - 石原 由浩

- 進捗率 を 90 から 50 に変更

12日の進捗会より

2社の見積もりから弊社からはコメントは出せない、この状態で社長とのプレゼンは不可能。
仮確保として、10/26(木）とする。

※プレゼン実施としてスケジュールを組んでいたが、一旦保留とします。

#11 - 2017/10/23 08:07 - 石原 由浩

- 進捗率 を 50 から 60 に変更

10/20(金)の進捗会より、一旦保留していた社長プレゼンは、以前日程した10/26にて実施する予定。
→新村部長が、10/26(月)にて社長に伝えるとの事。

#12 - 2017/10/23 11:56 - 石原 由浩

- 担当者 を 石原 由浩 から Mamiya Tomoyuki に変更

#13 - 2017/10/31 08:44 - 石原 由浩

- 期日 を 2017/10/26 から 2017/11/10 に変更

To　間宮さん、白鳥さん
現状私の方は、中止になった以降進捗がわからない状況になっています。
もし、進捗で何かあることがあれば記入を宜しくお願い致します。
（仮として、担当者は間宮さんに設定させて頂きます。）
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#14 - 2017/11/02 08:38 - 白鳥 由希也

私が知っている情報を記載します。

10月30日(月)は新村部長、間宮さん、白鳥で話し合いを行った。
内容は新村部長が社長、本部長に説明するための比較表の不足の部分がある。
　　　不足部分を間宮さんに作成していただいた。(間宮さんから10月31日に新村部長に送付済み)
10月31日(火)は進捗は不明
11月1日(水)は比較表の話し合いをするはずだったが、新村部長が急用な用事が入ったため、進捗なし。
11月2日(木)は新村部長は一日外出
11月3日(金)は休み

11月6日の週に進捗会か話し合いが行われる予定。(日時、場所、メンバーは未定)

#15 - 2017/11/06 11:57 - 石原 由浩

- 期日 を 2017/11/10 から 2017/11/17 に変更

#16 - 2017/11/08 16:33 - 石原 由浩

- 進捗率 を 60 から 100 に変更

- ステータス を 進行中 から 終了 に変更

一旦保留になったため、チケットは完了とする。
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